

# Waisenkinder aus Tansania freuen sich über Harzer Hilfe

17.03.2012 04:05 Uhr

**Artikel** [weitere Bilder](#)



Aus Tansania traf dieses Foto mit dankbaren Waisenkindern ein, die Decken aus hiesigen Spendengeldern erhalten haben. | Foto: privat

**A**thenstedt (dkz) | Es gibt neue Nachrichten aus der Athenstedter Patengemeinde im afrikanischen Tansania: Vor wenigen Tagen traf beim früheren Athenstedter Pfarrer Hartmut Barsnick ein Dankeschreiben ein. Darin bedankten sich die Empfänger im fernen Afrika für die ständige Unterstützung und die Spenden, die aus dem Pfarrsprengel Ströbeck in die Grundschule des Dorfes Usagatikwa bei Makete kommen, um die dort recht zahlreichen Waisenkinder zu unterstützen.

Gemeindedirektor Ayubu Sanga schrieb jetzt an Hartmut Barsnick: "Wir als Gemeindevorstand sehen es als unsere angenehme Pflicht an, im Namen aller Erziehungsberechtigten der Waisenkinder unserer Schule Dank zu sagen für die umfangreiche Arbeit, mit der Sie die Kinder unterstützen." Den Kindern habe dank der Spenden mit ganz verschiedenen Dingen geholfen werden können: Kleidung, Schuhe und auch Bargeld, damit Dinge, die zu Hause benötigt werden, gekauft werden konnten.

"Wenigstens gehen die Kinder jetzt gern zur Schule und vergessen mehr und mehr, dass sie Waisen sind", heißt es weiter. Der Gemeindedirektor bat Barsnick ausdrücklich darum, den Dank an alle Freunde weiterzugeben, die sich mit einem Beitrag an der Spendenaktion beteiligt haben. Inzwischen ist Hartmut Barsnick auf einer Tour durch Partnergemeinden in den USA unterwegs, um ebenfalls für die Tansania-Arbeit zu werben.